

上野原市立
上野原小学校

平成26年度
第2号

発行者
校長 近藤周利



上小っ子

思い出いっぱい 修学旅行

五月十五・十六日に六年生の修学旅行が行われました。出発の朝は傘が必要なほどの雨が降っていましたが、鎌倉に着く頃には雨も上がりはじめ、班行動での自由散策は、予定通り実施することができました。鎌倉の大仏を出発し、ゴールの鶴ヶ岡八幡宮まで、各班の計画により、いろいろなお寺などを見て回りました。小町通りでは、お目当てのグッズを探しながら、短い時間ではありましたが、楽しさいっぱい買い物タイムを過ごしました。



一日目は、日本科学未来館と国会議事堂へ行きました。

未来館では「アシモ」と対面することができ、二足歩行の軽やかな動きに驚かされました。国会議事堂では体験プログラムに参加し、本会議場の見学だけでなく、国会の仕事の仕組みを経験することができました。

小学校生活で一番大きな行事である修学旅行、忘れられない思い出がたくさんできたことでしょう。

すごいぞ 上小児童会

五月一日に児童総会が行われました。児童会のスローガンは「光り輝く笑顔あふれる世界一の小学校 上小」です。私も上小を市で一番、県で一番と考えましたが、児童会の役員たちの考えは、はるかにそれを超えていました。目標は高ければ高いほどいいと思います。先日、児童会があいさつ

運動の推進役である「あいさつレンジャー」を全校に募集したところ、二七八名の応募がありました。なんと全校児童の半数以上が推進役になってくれました。子どもたちのパワーで「あいさついっぱいの上小」になると思っています。
(廊下の壁に張られたスローガン)



保護者の皆様や地域の皆様にお願ひします。あいさつは学校だけでするものではありません。家庭や地域でもしっかりとあいさつができる子になってほしいと思っています。家庭や地域でのあいさつ運動にご協力をお願いします。

一年生の交通安全教室

四月三十日に、県警から「さちかぜ号」に来ていただき、一年生の交通安全教室を開催しました。腹話術でわかりやすく指導していただき、子どもたちは人形のけんちゃんとの約束をしました。

- ① 飛び出しをしない。
- ② 道路で遊ばない。
- ③ 右側を歩く。
- ④ 横断歩道を渡る。

交通事故は家の近くで起こることが多い、また夕方に起こることが多いです。ご家庭でも、けんちゃんとの約束をもう一度確認して下さい。



引き渡し訓練 1) 苦勞様でした

五月十四日に引き渡し訓練を実施させていただきました。ご協力ありがとうございました。

今回は、地震に対する警戒宣言が発令されたことを想定しての訓練でした。警戒宣言が発令されると、学校では子どもたちを下校させずに、引き渡しを行います。実際には学校等からの連絡の有無にかかわらず、直ちに引き取りに来ていただくことになっていきます。

また、次のことはご存じでしょうか。東日本大震災のあと、様々な対応が検討され、震度五弱以上の地震が発生した場合、警戒宣言と同様に、引き取りに来ていただくことになっていきます。実際に震度五弱以上の地震の発生により、保護者が引き取りに来られない場合や帰宅経路が危険な場合は、学校内で保護することになっていきます。

各地域には、倒れそうなブロック塀や崩れそうな崖など危険な場所はありませんか。心配なことは学校へお知らせ下さい。

給食試食会 1) 参加ありがとうございました

五月十六日に、一年生の保護者を対象に給食の試食会を開催させていただきました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。実施後のアンケートでは、「おいしかった」「うす味がとてもよかった」という感想が多く寄せられていました。小音での対応を気にされたご意見もありましたが、小音はしゃべらないのではなく、大きな集団がいつしよに食事を取るために、その場にあつた声の大きさで話をするということです。

本校の給食は平成九年にスタートし、今年で十八年目となります。給食指導の成果は、全校集会等で静かに話を聞くことができたり、修学旅行や移動教室で食事のマナーが守られたり、片付けがしっかりできたりすることに現れています。給食は、栄養バランスのよい食事を取るということだけでなく、友だちと協力して配膳や片付けをしたり、食文化や食事のマナーなどを学ぶ場でもあります。

自転車大会に向けて 練習頑張っています

五月三十一日(土)に第四回交通安全子供自転車山梨県大会が、南アルプス市の県総合交通センターを会場に行われます。本校の児童四名が市の代表として出場します。大会では安全走行テスト、技能走行テスト、学科テストが行われます。

- | | |
|------|--------|
| 出場選手 | 久保拓登くん |
| 六年二組 | 鷹取 樹くん |
| 六年三組 | 渡辺航陽くん |
| 六年三組 | 山口由暉くん |
| 五年二組 | |



あしあと

子どもたちは、多くの方々に見守られています。上野原市の専門交通指導員の大坪さんは、毎日、登下校時に交差点で安全指導をしています。

また、上野原警察署に事務局のある「ふれあい連絡協議会」の皆様が見守り隊として学

校近くの交差点で、定期的な下校時の安全指導をして下さっています。新一地区では、「お父さんクラブ」の皆様が新一年から学校の周辺まで、登下校の時間帯に安全確認のための見回りをして下さっています。ご協力いただいている皆様に心より御礼申し上げます。

ご家庭でも、朝、子どもたちが、家を出て角を曲がるまで見送っていたり、家に帰ってくる頃に、外に出て迎えていたたり、出迎えるの、子どもたちを見守ることになると思います。たくさん目で見守っていただくことを願っています。



大げやき 今年も葉を いっぱい広げました

本校の大げやきが葉をいっぱい広げました。ご存じですか。大げやきは国指定の天然記念物です。樹齢は八百年以上と言われています。もともと大げやきは傾斜地にあり、明治八年に学校建設のために幹が五・三メートルも埋められたそうです。

上野原には、県指定の天然記念物もあります。軍刀利神社のカツラや一宮神社の社叢(スギ・ヒノキなど)、鶴島のムクノキです。ご家族で天然記念物巡りはいかがでしょうか。

